

CASTELLAR DE SANTIAGO

HA ADJUDICADO EL PROYECTO POR 171.000 EUROS

La Confederación del Guadalquivir impulsa la recuperación de los cauces

El organismo intervendrá en los arroyos de Cerro Romero y La Navilla y en la Rambla de Peralosa

LANZA**CIUDAD REAL**

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) ha adjudicado el proyecto de restauración ambiental de la Rambla de Peralosa y de los arroyos de Cerro Moreno y La Navilla, a su paso por el término municipal de Castellar de Santiago, por un importe total de 171.500 euros. El 80% de la inversión está financiada por la CHG a través de fondos FEDER.

Los trabajos consistirán en la recuperación de la estructura natural de estos cauces actualmente degradados por el régimen hidrológico discontinuo, caracterizados por fuertes variaciones de caudal entre los períodos húmedos y secos. Estas variaciones provocan las ocupaciones de las

riberas durante los períodos estivales por parte de las actividades agrícolas así como inundaciones continuadas durante las épocas de lluvias.

Todo ello ha provocado la degradación de las márgenes, donde la ausencia de cobertura vegetal propicia que los procesos erosivos se acentúen, imposibilitando la creación de ecosistemas ribereños.

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir va a impulsar así trabajos que permitan la adecuación de los cauces y la revegetación de las márgenes a lo largo de 17,8 kilómetros en total.

Adecuación de cauces

Por un lado, el organismo va a realizar actuaciones que permitan la delimitación del dominio público hidráulico de los cauces.

Para ello, se llevará a cabo la recuperación del lecho de los arroyos definiendo el trazado natural del cauce, actualmente desdibujado e invadido en algunos de sus tramos.

Además, con el objetivo de recuperar la cubierta vegetal de los cauces, se van a realizar intervenciones de revegetación con especies autóctonas de ribera como el sauce, el majuelo, el álamo blanco, el chopo y el olmo, entre otros, así como de especies arbustivas propias de la zona. Así, los cauces recuperarán la biodiversidad y la heterogeneidad natural necesarias para reducir los procesos erosivos y de colmatación de los mismos.

Las intervenciones finalizarán con trabajos de arraigo complementarios que garanticen la consolidación de la vegetación. □

CORRAL DE CALATRAVA

"HA SIDO UN ÉXITO"
La XXXV Semana Cultural
las exper...

El alcalde des...
la buena acog...
de las nuevas...
iniciativas, co...
las chirigotas

LANZA**CIUDAD REAL**

La XXXV Semana Cultural Corral de Calatrava, celebrada del 3 al 10 de agosto, ha sido un éxito. Así lo afirmó el alcalde del municipio, Darío Martín, quien hizo una valiosa valoración de una semana de arte y cultura que ha cumplido todas las expectativas de participación.

Según Martín se pudo mar "de forma rotunda" que la Semana Cultural ha sido un éxito tanto por el número de visitantes a todas y cada una de las actividades.

CAMPO DE CRIPTANA

MÁS DE 60 ACTIVIDADES COMPLETAN EL PROGRAMA DE LA FERIA

Una feria multitemática con gran presencia de la música y la cultura

LANZA**CIUDAD REAL**

tirá tener una Feria con más de 60 actividades desde el pre-

yor: uno el 24 de agosto dedicado a las bandas sonoras con la

PADRE E HIJA DE

Evacúan a un hombre atrapado en el Almanzora